

Anggota Polsek Tirtajaya Kawal Pelaksanaan Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan Suara Pemilu 2024

Safiyudin - [KARAWANG.INFORMAN.ID](https://www.karawang.informan.id)

Feb 21, 2024 - 09:57



Anggota Polsek Tirtajaya Kawal Pelaksanaan Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan Suara Pemilu 2024

Polres Karawang, Polda Jabar - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Tirtajaya Bripda Yoga Priyatno melaksanakan Pengawasan dan

Pengamanan Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan suara di Gedung PPK Tirtajaya serta menyampaikan himbauan Kamtibmas. Rabu (21/2/2024)

Rapat Pleno yang dilaksanakan oleh PPK Tirtajaya kali ini adalah Rapat Pleno Awal yang dilaksanakan 2 Panel yakni Desa Tambaksari dengan Desa Sumurlaban dengan jumlah TPS keseluruhan sebanyak 35 TPS.

Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin, S.H dilaksanakan Pengawasan dan Pengamanan Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan suara tersebut bertujuan untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan Rapat Pleno tersebut. Jelas Kapolsek Tirtajaya (Acp Hasanudin, S.Pd)

Pada kesempatan tersebut Anggota Polsek Tirtajaya Bripda Yoga Priyatno menyampaikan Arahan dan Himbauan kepada peserta Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan suara agar selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan Rapat Pleno tersebut.

Dikatakan juga tidak hanya menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan Rapat Pleno saja, Anggota Polsek Tirtajaya juga mengimbau agar menjaga Kamtibmas dilingkungan masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Tirtajaya. Jelasnya

Kapolres [Karawang](#) AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin, S.Pd menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Anggota Polsek Tirtajaya merupakan sebagai wujud dan bentuk pengabdian untuk Demokrasi Indonesia, Polri berkomitmen dalam membantu pelaksanaan Pemilu 2024 yang Aman dan Damai. Jelasnya. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres [Pangandaran](#), Dikatakan juga bahwa Bukti Pengabdian Polri khususnya dari Kepolisian Polres Karawang terlihat dari kesiapan Anggota Polres Karawang dan Polsek Jajaran dalam mengawal dan mengamankan pelaksanaan Pemilu tahun 2024 dari Awal hingga Akhir dari pelaksanaan Pemilu seperti yang dilakukan oleh Anggota Polsek Tirtajaya. Pamungkas. (CS)

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono